

LILY Y MARIA MERCEDES

PEREZ FREIRE EN EL MUNICIPAL

La amplia sala presentaba un soberbio aspecto. Ni una sola de sus localidades aparecía desocupada, y entre la enorme concurrencia pudimos anotar a S. E. el Vicepresidente y familia, al Presidente Electo, Excmo. señor Montero y señora, distinguidos miembros del Cuerpo Diplomático, a un numeroso grupo de nuestras fami-
lias de más alto prestigio social.

Es que en realidad se trataba de un fino y delicado espectáculo en el cual dos verdaderas artistas debían recibir el aplauso de todo un público selecto y emocionado.

Lily y María Mercedes Pérez Freire, han triunfado ayer y han triunfado ampliamente, tomándose, por decirlo así, a sus oyentes que las escucharon con intensa atención, con algo de regocijamiento, para prorrumpir al final de cada bella canción, en un aplauso unánime y entusiasta.

Sus siluetas elegantes y finas se destacaban en medio de una escena llena de sencillez y buen gusto y la voz dulce y armoniosa parecía llenar, en ternura y arrobamiento el silencio de la amplia sala en semi oscuridad.

—Bello ejemplo de dos distinguidas señoras que han ofrecido a la sociedad de Santiago, una obra de arte exquisito, enviando al mismo tiempo el más tierno homenaje a la memoria del autor de sus días, nuestro recordado compositor, don Osmán Pérez Freire cuyo espíritu se debió acaniciar en aquellos instantes la faz seductora de quienes glorificaban su nombre, renovando su recuerdo en las notas de sus canciones tan llenas de ternura.

Fue un espectáculo bellissimo y debemos un aplauso especial a Mercedes Pérez Freire que se ha revelado una compositora de gran sentimiento en sus simpatísimas canciones "Le quiero" y "Corazón de mujer", que merecieron los honores del bis.

Han triunfado, repetimos, y las ovaciones que han coronado sus esfuerzos debemos hacerlas extensivas a su señora madre, doña María Adela de Lara de Pérez Freire, maestra de su juventud, directora espiritual de sus almas de artistas, que acompañándolas al piano, contribuyó noblemente al éxito brillante de este bellissimo recital.